Pâques, fête de l'Espérance.

Christ est vivant. Depuis plus de 2000 ans, de génération en génération, les chrétiens ne cessent de dire du Christ qu' Il est vivant!

Que s'est-il donc passé ? Marie Madeleine l'a "rencontré" après l'avoir pris d'abord pour le jardinier. Les disciples d'Emmaüs l'ont reconnu après l'avoir pris pour un étranger. Les évangiles font état de rencontres et de reconnaissance mutuelle mais les évangiles ne sont pas des journaux ... ni des livres d'histoire. La résurrection n'est pas un fait historique que l'on rapporte.

C'est la conviction intime qu'il existe une réalité plus profonde que ce que nous pouvons voir et toucher.

C'est la rencontre de Quelqu'un qui "fait

signe" à partir de Dieu, de Dieu qui l'a arraché au pouvoir de la mort et qui l'a installé dans la plénitude la vie.



Si Jésus est vivant, nous pouvons encore le rencontrer aujourd'hui.

De même que le jour surgit de la nuit, l'espérance est là alors que les apparences sont contraires. Comme « pèlerins d'espérance » en cette année jubilaire, nous sommes invités à accueillir le Christ ressuscité ou ressuscitant ... Laissons là toute forme de découragement et continuons notre route « avec la joie de la Résurrection ».

Les « chemins ignatiens en Bordelais » sont heureux d'annoncer qu'il y aura une « fête de la famille ignatienne » à Bordeaux <u>le samedi 25 avril 2026.</u>

Joyeuses Pâques!